
第７回 淀江町誌編さん委員会（概要） 
 
平成２８年１２月２６日（月曜日） 
９時３０分～１０時３０分 
米子市淀江支所１階第１会議室 

 

出席者 

委員：田口立身委員長、森田辰男職務代理者、田中秀明委員、小原貴樹委員、角昌之

委員 

淀江町誌編さん室：長谷川編集長、野坂事務員 

米子市教育委員会文化課：下高課長補佐、梅原主任 

米子市淀江支所：山根室長 

米子プリント社：遠藤部長 

傍聴者 なし 

 

 

開会 

委員長あいさつ 

議事 

（１） 報告事項 

・「続淀江町誌」編集状況について 

（事務局）「続淀江町誌」編集作業状況について、配布資料により「編集・校正」と「点

検作業」・「パンフレット」の協議状況を報告した。 

（文化課）「続淀江町誌」パンフレット（仕様）について、別紙資料により説明した。 

（委員長）事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（委員） 「米子市史」及び「淀江町誌」の在庫があると聞いている。「続淀江町誌」

の販売にあわせてセット販売など検討してはどうか？ 

（文化課）今回は、「淀江町誌」とのセット販売は考えられるが、「米子市史」との販

売は少し難しいと思う。白鳳の丘展示館と早急に協議し、パンフレットに入れ

ることを検討する。 

（委員長）「淀江町誌」を宣伝するには良いタイミングであり、検討していただきたい。 

（委員） 表紙の写真「石馬」は、「続淀江町誌」の中には掲載されていない。また、

「上淀廃寺跡」は、整備後の写真である。※整備の完了は、合併後である。 

（委員） 「上淀廃寺跡」を載せるのであれば、発見当時か整備前を載せるべきでは？ 



（事務局）「石馬」は、項目としては掲載されていないが、淀江町のイメージであり「町

民憲章」の序文にも載っているので採用した。 

（委員長）もし「石馬」を止めて、他のものに替えるとしたら何が考えられるのか？ 

（委員） 「石馬」は淀江町のイメージとして載せるのは良いと思うが、「上淀廃寺跡」

は、他のものに替えたほうが良いのではと思う。 

（委員）「上淀廃寺跡」を載せるのであれば、誤解を招かない発掘当時が無難である。

または、「伯耆古代の丘公園」整備などは、どうだろうか。 

（委員長）表紙の写真については、「石馬」は残し「上淀廃寺跡」を「伯耆古代の丘公

園」に差し替えることでよろしいか？ 

（各委員）同意・異議なし 

（事務局）パンフレットの配布時期については、１月末に淀江町内の全戸に配布を予定

している。 

（委員） 予約取扱場所の下「平成２９年３月２２日以降に、予約取扱場所にてご購入

ください。」は、分かりづらいので入れないほうがいい。 

（委員） 「※郵送を希望の方は、･･････ 」は、もう少し大きくしたほうがいい。 

（委員長）「平成２９年３月２２日以降に、･･････ 」は取る。「※郵送を希望の方

は、･･････ 」は、大きくすることでよろしいか？ 

（各委員）同意・異議なし 

 

（２） 協議事項 

・「続淀江町誌」製作作業について 

（事務局）「続淀江町誌」製作作業について、配布資料により「編集作業」・「校正（訂

正）作業」・「製版・印刷スケジュール」説明を行なった。 

（委員長）事務局からの説明について、各委員からの意見を伺いたい。 

（委員） 編集作業等については、要請があればできるだけ協力する。 

（事務局）事務局でスケジュール等を早急に作成して、協力の依頼をしたい。 

 

その他 

  特になし 

 

閉会 


